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〚 〛協力・努力・助け合い しっかり学んだ修学旅行
６年生は，５月１７日～１９日，二泊三日の修学旅行に行ってきました。６年生の優し

さ，がんばりをたくさん発見することができました。

１日目：鶴岡八幡宮・鎌倉班別散策
２日目：日産追浜自動車工場・国会議事堂・東京スカイツリー
３日目：東京ディズニーランド

修学旅行の見学先は保護者の皆さんが小学生だった頃と比
べてほとんど変わってはいません。違うところは，グループ
活動が多くなったことかもしれません。先生が子供たちを引
率して一緒に見学するというスタイルではなく，子供たちが
自分たちで見学場所を決め，コースを考え行動するというも
のです。中高校生では，当たり前かもしれませんが，小学生
でも一般的になっています。
鶴岡八幡宮で，地元のボランティアガイドさん方と合流し，

子供たち主導の散策がスタートしました。ボランティアガイ
ドさん方は，子供たちが決めた見学場所で，ガイドブックに

は載っていない地元の方ならではの詳しい説明をしてくださいました。
二日目の見学の日産追浜自動車工場では，自動車が作られる工程をすぐ近くで見ること

ができました。工場見学や国会議事堂など個人ではなかなか見学できない所を見学できる
ことも修学旅行ならではです。
三日目の東京ディズニーランドでは，各班ごとに多少のトラブルもあったことでしょう。

でもそれをみんなで解決し，集合時刻に間に合うことができたことは，素晴らしいことだ
と思いました。けがをしている友だちや具合が悪くなった友だ
ちへの優しい言葉がけや支援，班や集団を意識した協力の気持
ち・・・そして，なによりテーマ『仲間と学び きずなを深め
楽しい思い出をつくろう』を，一人一人が意識して行動したこ
と。この三日間で大きく成長した６年生に拍手を送りたいと思
います。これからも学校の代表として「顔」として，最高学年
としての活動を通して，さらに大きく成長してもらいたいと思
っています。「行事を通して子供を育てる」という私たちの目的
も達成できた大成功の修学旅行でした。

・・・充実した校外学習・・・・・
善誘館小学校では，各学年とも年２回，校外学習(遠足)を実施しています。５，６年生

は，林間学校や修学旅行で宿泊体験をしますが，４年生以下は，日帰りです。
子供たちにとっては，校外学習(遠足)は楽しみな行事です。教室の中での学習と違って

教科の学習だけでなく，仲間づくりや集団行動でのねらいもあり勉強の場になっています。
おいしいお弁当やおやつの時間も楽しみですよね。１～４年生の校外学習は無事に実施で
きました。６月２０日～２１日には，５年生の林間学校があります。

◇１，２年生 ◇３年生 ◇４年生
甲府市遊亀公園附属動物園 県立科学館 甲府地区消防本部

※２年生と１年生がペアになって行動しました。 平瀬浄水場

校 訓 「善行・勤勉・体育」

学校教育目標

○ 思いやる心をもつ子

○ よく考え工夫する子

○ 元気でたくましい子



児童総会・・・テーマは「チーム」
３年生以上が参加して，今年度の善誘館小学校

児童会の活動について話し合いました。どのクラ
スも，しっかりと話し合いがされていて総会で質
問や意見を堂々と発表していました。
児童会本部を中心にしてがんばってほしいと思

います。

〚児童会本部〛 活 動 方 針 〚委員会の委員長〛

１ 笑顔のわ ①あいさつ運動 ②たてわり遊び
③全校遊び ④児童集会

２ 友情のわ ①いじめをしない取り組み ②地域との交流
③助け合い運動

３ 協力のわ ①無言清掃 ②愛校・愛町作業
③チャイム席 ④ゴミ０運動

本校では校庭の周りにたくさんのバラを育てており，それも
学校の特色の一つになっています。５月に入り，色とりどりの
バラの花が満開になり，よい香りを辺りに漂わせるとともに，
子供たちや近くを通る人々の目をなごませてくれています。
１２日（金）には，児童会と飼育栽培委員会の５・６年生の

代表がバラの花かごを作って，日頃お世話になっている城東交
番と城東病院へ届けました。どちらも，とても喜んでください
ました。また，届けた子供たちも，すがすがしい顔をして学校
へ戻ってきました。本校のよき伝統として，この活動を今後も
継続していきたいと思います。

「 子 供 を 守 る 会 」 出 発 式 ！ 学 校 に 地 域 の 意 見 を ！

「子供を守る会」『安全・安心パトロー 『善誘館教育推進会議』・『学校評議員会』
ル』の出発式が行われました。 子供たちの心の健全育成のために学校・
昨年度は，会の皆さまのおかげで，子供 家庭・地域が力を合わせていくことがねら

たちは，一年間安全に登下校をすることが いです。地域の皆さまの御協力を仰ぐとい
できました。子供たちには，「自分の命は うことで，地域の諸団体の代表の方々に役
自分で守る」をしっかりと身につけてほし 員となっていただいています。
いと思います。今年度も，どうぞよろしく 学校評議員会は，学校教育目標，教育計
お願いいたします。 画や地域との連携の進め方などに関して，

保護者や地域の方の意見を聞くとともに，
理解や協力を得て，特色ある教育活動を展
開していくことを期待して設けられました。
一年間どうぞよろしくお願いいたします。

山梨県教育委員会の指導のもと，各小中学校において多忙化改善に向けた取り
組みを進めていきます。本校でも，次のように進めていきたいと考えています。
御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。

【目的】：『教職員が子供たち一人一人に直接関わり，ふれあう時間を増やし，
教育活動の一層の充実を図るため』

【取り組み】：①会議の効率化 ②学校行事の見直し ③校内組織の見直し
④仕事の効率化 ⑤外部人材の活用

～善誘館小学校の子供たちと先生方の笑顔のために～






